



**MATADOR**  
Partners Group AG

Pressemitteilung

---

## **Verschmelzung vollendet: Neue Matador Partners Group AG wird ab 15. Mai an der Berner Börse kotiert**

**Sarnen, 11. Mai 2018** – Nach ihrer Verschmelzung hat die Matador Partners Group AG nun die Zulassung der Berner Börse erhalten. Ab dem 15. Mai können die Inhaberaktien (Valor: 4279720 / ISIN: CH0042797206 / Börsenkürzel: SQL) der 2005 gegründeten Gesellschaft aus Sarnen in der Schweiz an der BX Swiss AG gehandelt werden. Diese hatte die Zulassung (Kotierung) von 11.046.500 Inhaberaktien mit einem Nominalwert von je CHF 1,00.- bewilligt.

Die neue Matador Partners Group AG, die aus der jüngsten Fusion mit der Matador Private Equity AG hervorgegangen ist und deren Aktien auch bereits im Freiverkehr der Berliner Wertpapierbörse gehandelt wurden, hat sich auf Secondary Private Equity sowie Beratungsdienstleistungen, insbesondere in den Bereichen Real Estate, Projektentwicklung und Private Equity spezialisiert. Der Schwerpunkt liegt im Markt der Private-Equity-Secondaries, mit denen die Gesellschaft ein nach Branchen, Regionen und Wirtschaftszyklen breit diversifiziertes Private-Equity-Portfolio aufgebaut hat. „Einen der Hintergründe für diese Fusion stellt die damit verbundene Verschlinkung der Kostenstruktur dar“, erläutert Dr. Florian Dillinger, Präsident des Verwaltungsrates und CEO der Matador Partners Group AG. „Die ebenfalls daraus resultierende Erhöhung der Marktkapitalisierung sowie die Verbreiterung der Aktionärsbasis machen die Aktie darüber hinaus für Investoren noch attraktiver. Zudem ist ihre Handelbarkeit weiter verbessert worden“, so Dr. Dillinger weiter.

### **Aktienkapital**

Das Aktienkapital beträgt CHF 11.346.500.- und ist eingeteilt in 11.046.500 voll einbezahlte Inhaberaktien mit einem Nominalwert von je CHF 1,00.- sowie 3.000.000 voll einbezahlte Namenaktien mit einem Nominalwert von je CHF 0,10. Die Inhaberaktien sind in Form technischer Globalurkunden verbrieft und werden im SECOM-System der SIX SIS AG buchmäßig geführt.

### **Geschäftsführung**

Die Geschäftsleitung der Matador Partners Group AG wird vom Verwaltungsrat der Matador Partners Group AG übernommen, dessen Mitglieder Dr. Florian Dillinger (Verwaltungsratsvorsitzender) und Dr. Robert Ettlín sind. Dr. Dillinger verantwortet Unternehmensstrategie und Investments, Dr. Ettlín Unternehmensstrategie, Organisation sowie rechtliche Beratung.

### **Bedeutende Aktionäre**

Mehr als 3% der Stimmrechte halten nach Informationen der Gesellschaft folgende Aktionäre: die ELF Partners Group GmbH (3.837.456 Aktien bzw. 27,32% der Stimmrechte), Dr. Florian Dillinger (1.843.865/16,59%), Dr. Markus Steinhauser (475.000/3,38%), Jürgen Steinhauser



## MATADOR

Partners Group AG

(475.000/3,38%), die Real Estate & Asset Beteiligungs GmbH (3.507.385/24,97%) und die JHS Invest GmbH (1.287.500/9,17%). Dem Free Float (Streubesitz) werden aktuell 15,19 % der stimmberechtigten Inhaberaktien zugerechnet.

### **Dividende, Gewinn und Geschäftsjahr**

Die Gesellschaft hat für das Geschäftsjahr 2016/17, in dem sie einen Gewinn von CHF 336'403 bzw. CHF 0,08 pro Aktie erzielte, erstmalig seit der Gründung eine Dividende ausgeschüttet, und zwar in Höhe von CHF 0,10 je Anteilschein. Im Geschäftsjahr 2014/15 hatte der Gewinn CHF 60'864 (CHF 0,01 je Aktie), im Geschäftsjahr 2015/16 CHF 186'165 (CHF 0,04 je Aktie) betragen. Alle Geschäftsjahre verlaufen immer vom 1. Juli bis 30. Juni.

### **Finanzeckdaten per 1. Januar 2018 Fusionsbilanz**

Das Umlaufvermögen hat zum Stichtag CHF 17.472.412, das Anlagevermögen CHF 21.009.020 betragen. Das Fremdkapital belief sich auf CHF 7.768.013, das Eigenkapital auf CHF 30.713.419. Einem Gesamtstand an Aktiva von CHF 38.481.432 stand ein Gesamtstand an Passiva von CHF 38.481.432 gegenüber.

### **Über die Matador Partners Group AG:**

*Die neue Matador Partners Group AG (CH0042797206) mit Sitz in der Schweiz ist spezialisiert auf Secondary Private Equity sowie Beratungsdienstleistungen, insbesondere in den Bereichen Real Estate, Projektentwicklung und Private Equity. Der Schwerpunkt liegt im Markt der Private-Equity-Secondaries, mit denen die Gesellschaft ein nach Branchen, Regionen und Wirtschaftszyklen breit diversifiziertes Private-Equity-Portfolio aufgebaut hat. Die Aktie ist an den Börsen Berlin und Bern notiert.*

### **Pressekontakt:**

Marco Cabras

newskontor – Agentur für Kommunikation

[marco.cabras@newskontor.de](mailto:marco.cabras@newskontor.de)

Tel: +49 (0) 211 86394922; mobil: +49 (0)172 2142968